



Comentario / René Delgado (Periodista)

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- “Hacia fines de la semana pasada fue captado el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, abordando un helicóptero en un centro deportivo próximo al Palacio de San Lázaro y cuando la prensa dio cuenta de ello dijo; “Suelo hacerlo y lo voy a seguir haciendo”; sin embargo, más pronto que inmediatamente, apenas la Presidenta de la República señaló que había que dar ejemplo y que no se valía tener un gobierno rico con un pueblo pobre, de inmediato pidió disculpas públicas”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xiKlvTSV9NzfO0OI?e=5snlnB